
 

 

 

 

 

 

 

第 1919 回例会 

平成 29 年 6 月 12 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング       「我等の生業」 

３．ゲスト紹介     衆議院議員 石田 真敏 様 
４．出席報告 

会員総数 44 名    出席者数 20 名 

出席率 45.45％   前回修正出席率 56.82％ 

 

５．会長スピーチ      会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんにちは。土、

日と「海南東ＲＣ ８○会

ゴルフ」福岡遠征参加の

皆様お疲れ様でした。心

配していました天気も雨

にも合わずよかったと存

じます。優勝者はグロス

6 オーバーの見事なスコ

アで魚谷さんに輝きまし

た。それから、夜の中州

のナビゲーターの中村会

員も見事な手捌きであり、敬意を評したいと思います。 

本日は、ご案内のとおり衆議院議員の石田正敏氏を

ゲストにお招きしております。私の、会長任期の最後

の月間に来ていただき感謝しております。皆様、すで

にご存じのとおり若くから県会議員・海南市長を歴任

され現在、衆議院議員 6期目であります。 

これまた、ご存じの方も多いと思いますが、私と彼

とは、海南高校の同級生でありまして、確か 1年の時

に同じクラスであったと思います。2年からは、当時、

理数系と、文科系にクラス分けされまして、私は、当

然、軟弱文系へ進んだわけですが、彼らお勉強好きな

硬派の方は、理数系へ進みそれから、あまり、しゃべ

ることもなくなりお互い、大学進学後は、接点がない

ままでしたが、社会人となってから、当時の衆議院議

員の坊秀雄氏の秘書になっている事を風の便りに聞

いておりました。 

それから、数年後、確か 29 歳か 30 歳くらいの時、

これも記憶が曖昧なのですが、タカショーの高岡氏か

ら電話があって、石田が選

挙出るので集まって欲し

いとの事でした。当時、私

は、今はなき阪和銀行の銀

行員でしてたまたま、海南

支店へ赴任しておりまし

た。当時は、集まってもま

だまだ若僧で選挙なんか

もちろん参加したことも

なくの状態でして当のご本人ももちろん金もなく全

員あるのは「若さ」のみでありました。それでも、な

んやかんやで人も集まりだし、後援会組織なるものも

出来上がり、あっという間にトップ当選したわけであ

ります。 

しかしながら、私的には非常に厄介な事がありまし

て、うちの銀行の幹部が石田氏と違う候補の応援をし

ておりまして資金も応援していたように記憶してい

ますが、それでもって石田君の応援は、前面にたって

できなくなり親しい同級生には伝えていたのですが、

気まずい思いをしたことを覚えております。また、同

様のことが紀陽銀行の誰とは、言いませんが行員もあ

って二人で話し合って側面からバックアップしよう

ではないかと若僧なりに話し合った記憶もあります。 

それから、当時の我が家をはじめ父親年齢の方は、現

役議員と何らかの繋がりのある方も多く「お前、石田

の応援なんか？」とか言われたという声も多くきかれ

ました。でも、彼らは、石田氏が、トップ当選後は、

ガラリと態度が変わったことを記憶しております。 

何はともあれ、彼は、政治家になってからバッジを一

度も外したことがなく「無事これ名馬なり」を実践し

ております。 

今後は、大臣先生になられることを大いに同級生一

同期待しております。本日は、後程卓話よろしくお願

いいたします。 
 

６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 

 高野山ＲＣ   7 月 7 日（金）→7 月 7 日（金） 
17:00～ 時間変更 
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７．ゲスト卓話       衆議院議員 石田 真敏 様 
 みなさん、今日は。久し

ぶりにお招きをいただきま

した。みなさまには、日頃

からお世話になり、有難う

ございます。 

 さて、国の課題や問題点

につきまして、まず、最近

では、北朝鮮問題でありま

す。核実験やミサイルの打

ち上げ等、国連安保理の決

議を無視し、なんとか核保有国として、認めさせよう

としています。これに対してアメリカは、絶対に認め

ない方針で、影響力のある中国への期待を示していま

す。日本海への空母を展開し、圧力をかけていますが、

最終的な攻撃は難しい状況です。これは、北朝鮮が

38 度線の国境付近に数千門もの長射程砲を配備して

おり、首都ソウルは南北国境からわずか 40 キロ。一

斉射撃でソウルに砲弾の雨を降らせることができか

らです。また、短距離弾道ミサイル「スカッドＢ」「ス

カッドＣ」を多数保有しており、300－500 キロ離れ

た場所からソウルを狙うことができるからです。最終

的には北朝鮮の体制維持を条件に交渉が進められる

と思います。 

次に成長戦略の未来投資戦略 2017 について、お話

します。6月 9日に第 10回未来投資会議が開催され、 

「未来投資戦略 2017」の取りまとめを行いました。

骨太方針の副題として「Society  5.0 の実現に向け

た改革」を決めました。概要図を参考にして下さい。 

政官財がソサエティー5.0 という共通のビジョンを

持つことは、第４次産業革命による新たなビジネスを

生み出すことにつながると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．閉会点鐘 

 

次回例会 

   第 1920 回  平成 29 年 6 月 19 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 
次年度委員会別活動計画会議 

 

 
 

 

上野山 雅也 君  石田議員 ようこそお出で下さ

いました。 
山畑 弥生 君        〃 
大江 久夫 君      〃 
深谷 政男 君   ８○会、九州で色々と皆様にお

世話になりました。 
土井 元司 君      〃 
桑添   剛 君      〃 
谷脇 良樹 君   ８○会幹事さん、お世話になり

ました。お陰で楽しくプレーさ

せてもらいました。 
魚谷 幸司 君   ８○会に参加して、楽しかった

です。76 で優勝賞状頂きました。

皆様、有難うございました。 
宇恵 弘純 君   ８○会、幹事の皆様ありがとう。 
寺下  卓 君   18 名全員で、楽しい８○会でし

た。皆さんの協力に感謝します。 
重光 孝義 君   ４位で次回、幹事になります。 
田岡 郁敏 君   100 点のスコアで、今も頑張っ

てます。 
大江 久夫 君   馬券当たりました。 

セルフ・サービス AI 
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